

2023/I/Ges/1 Arbeitsgemeinschaft der Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten im Gesundheitswesen
Tarifbindung in den Hamburger Krankenhäusern stärken

Beschluss: Annahme in geänderter Fassung

Der Landesparteitag möge beschließen und dem Senat weiterleiten:

Der Senat wird aufgefordert zu prüfen, ob im Rahmen der weiteren Krankenhausplanung das Hamburgische Krankenhausgesetz, dahin ergänzt werden kann, dass Investitionen der Freien und Hansestadt Hamburg in die Krankenhäuser an eine Tarifbindung der Hamburger Krankenhausbetreiber und deren Tochterunternehmen gebunden werden können.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft